

Los desembolsos se hicieron en diferentes monedas, desde el maravedí o el real de vellón al escudo y el real de plata, este último utilizado en beneficio de algunos genoveses. Pero hubo incidencias que dieron lugar a fianzas en procesos de ejecución de deuda: de Manuel López Arias, vecino de Murcia, a favor de Manuel Fernández López, residente en ella, administrador de la fábrica de pólvora, contra Diego de Cervantes, administrador de las de Castilla, por 12.600 reales²⁰.

7.2 Tenientes y rentas del adelantado para el sostenimiento de las torres de la costa

El teniente del adelantado era en 1677-1678 el gobernador de armas de Cartagena Francisco de Angulo y Castro, general de artillería, y arrendó las acostumbradas rentas de 4 maravedíes por cabeza de ganado y un cuartillo por arroba de pescado para mantener las torres de la costa, pero se negaron a pagar vecinos de Chinchilla y otras villas de su corregimiento, quienes alegaron que eran del reino de Murcia y por lo tanto exentos, lo que provocó que el arrendador de las rentas desistiera de su trabajo, pues dejó de cobrar 118.860 maravedíes de 29.715 cabezas de ganado que herbajaron en Cartagena aunque se respetó la exención sólo a los del reino de Murcia. En la 1ª relación, de Nicolás Toya de Monsarrate, de 1676-1677 (2.3.1678), figuran vecinos de Albacete: Juan Mancebo (1.528 cabezas), Andrés de Cantos (1.202), Miguel de Cembrona (602), Juan Muñoz (1.866), Ginés Monteagudo (742), Dª María de Cantos (1.442), D. Pascual de Alfaro (1.785), D. Alonso Alfaro (1.476), D. Pedro Carrasco (1.600), Gabriel de Cantos (711), Francisco Mancebo (680), Juan Borena (1.441), Andrés Martínez (1.050) y Luís García (1.640); Chinchilla: Clemente Royo (868) y Juan de Abia (1.376); Iniesta y Las Peñas: Antón González y D. Sebastián Espinosa (680); Mahora: Fernando Mínguez (688). San Clemente: D. Gregorio Valenzuela (1.844) y D. Diego Montoya (1.376). En la 2ª relación, de Pedro Muñoz Suárez (18.3.1678) figuran vecinos de Albacete: Miguel de Villanueva (912), Pedro Espinosa (668); Antón Sáez, mayoral de D. Gabriel de Cantos, regidor (3.882); Pablo Donate (936), Pedro Martínez (872), Felipe Sánchez (943), Luís García (1.506), José Corria (1.500), Pedro Rodríguez (1.660), Martín Lucas (1.418), Alonso de Oñate (3.308), Juan Escribano (3.792) Pedro Castillo y Juan Granero (3.200), Felipe Sáez (1.500) y Juan Martínez (1.300); Chinchilla: Clemen-

²⁰ AHPM, Not. 820/434 y 608, 14.5 y 18.10.1657.